



Commémoration de l'Armistice : deux décorés

Les Dernières Nouvelles d'Alsace - Hier à 19:11 - Temps de lecture : 1 min |



André Epp et Gilbert Conrath se sont vu remettre l'insigne de porte-drapeaux.
Photo DNA /J.-G. H.

La cérémonie de commémoration du 11-Novembre à Châtenois a débuté par une messe à l'église Saint-Georges.

L'office religieux a été suivi d'un dépôt de gerbe au monument aux morts.

Après les traditionnels discours et la lecture du message de Sébastien Lecornu, ministre des Armées, et Patricia Mirallès, secrétaire d'État auprès du ministre des Armées, chargée des Anciens combattants et de la mémoire, ce sont les jeunes du conseil municipal des enfants qui ont pris la parole.

Tour à tour, ils ont lu des lettres de Poilus, paroles poignantes de ces jeunes soldats dont beaucoup ne reverront pas leur famille et village. Soixante-huit Castinétains ont eux aussi malheureusement péri dans ce terrible conflit.

Avant le vin d'honneur offert par la municipalité, deux décorations ont été remises à deux porte-drapeaux : **André Epp** et **Gilbert Conrath**, membres de **l'UNC (Union nationale des combattants)** de Châtenois, ont reçu l'insigne de porte-drapeaux.